

2/19

小中学生9人がシアトルへ

今年で4回目となる日南町海外派遣について、派遣が決まった小中学生9人とその保護者や学校関係者など約40人で結団式が行われました。今回は3月21日から3月27日の日程で、アメリカシアトルでのホームステイやケロッグミドルスクールとの交流などが予定されています。また、派遣報告会を4月下旬に行う予定です。



2/17

ハンザケの保護とこれからを考える

多里はんざけを守る会主催の「ハンザケよもやま話」が、多里地域振興センターで開催され約20人が参加しました。会では、NPO法人日本ハンザキ研究所（兵庫県）の岡田純理事長が研究報告を行ったほか、オオサンショウウオの観光資源としての活用についても話がありました。今後、町のエコツーリズムとの連携が期待されます。



3/2

町との取り組みについて報告



「平成30年度鳥取大学・日南町連携事業報告会」が町総合文化センター多目的ホールで開催されました。今年度は「過疎地域の地域包括ケアシステム」や連携開始時から続いているふる里まつりでの「出前科学実験教室について」、所有者不明の土地問題に係る「寄付採納の方向性について」の3つの発表がありました。今後も地域の課題解決に向けた取り組みが行われます。

「平成30年度鳥取大学・日南町連携事業報告会」が町総合文化センター多目的ホールで開催されました。今年度は「過疎地域の地域包括ケアシステム」や連携開始時から続いているふる里まつりでの「出前科学実験教室について」、所有者不明の土地問題に係る「寄付採納の方向性について」の3つの発表がありました。今後も地域の課題解決に向けた取り組みが行われます。

3/1

本格的な茶道を体験

にちなん保育園の年長児14人が茶道を体験しました。約30年前から裏千家流の茶道を習っている多里の山内紀代美さんを講師に、山内さんが点てた抹茶を「お手前頂戴いたします。」などの礼儀作法を学びながら、茶碗を両手で支え何回かに分けていただいていたいました。講師や先生も和服姿で、普段とは違う雰囲気を園児たちは緊張しながらも楽しみました。



3/3

古民家でジャズとジビエ

町観光協会主催の「古民家で本格ジャズとイタリアンジビエを堪能する会」が阿毘縁の旧木下家で開催されました。今回の催しは、岡山県や香川県を中心にライブ活動をしている「瀬戸内JAZZ女子部」による本格ジャズの演奏を聴きながら、アメダス茶屋のジビエをメインとしたイタリアンのコース料理を堪能するというもの。県内外から31人の参加があり、古民家でのジャズディナーショーを満喫した様子でした。町観光協会では今後も地元の皆さんと連携して、旧木下家でのイベントを企画していく予定です。



3/2

ホームランド多里がリニューアル

ホームランド多里が、1月21日から行われていた改修工事を終え、リニューアルオープンしました。リニューアルオープンに先立ちセレモニーが行われ、運営する多里地域振興組合や改修を支援した日本財団や鳥取県の関係者など約70人が参加しました。改修工事は、玄関や厨房の機能を充実させたほか、弁当、惣菜の配送販売を行うための配膳室の新設も行われました。今後、地域拠点としての機能拡充が期待されています。

